



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Aktuelle Meldung

## Landesweite Informationskampagne gestartet: Das Blatt wenden - gemeinsam für die Zukunft unseres Waldes

18.08.2021

Informationen über klimabedingte Waldschäden und über den Beitrag der Waldwirtschaft zur Bewältigung der Klimakrise sowie zum Aufbau klimastabiler Wälder



AVTG - stock.adobe.com



AVTG - stock.adobe.com

Die landesweite Informationskampagne "Das Blatt wenden - gemeinsam für die Zukunft unserer Wälder" ist gestartet. Die

gemeinsame Informationsoffensive des Ministerium für Ernährung, Ländlichen Raum und Verbraucherschutz (MLR), der Landesfortverwaltung Baden-Württemberg (LFV), ForstBW und der Forstliche Versuchs- und Forschungsanstalt Baden-Württembergs (FVA) soll über klimabedingte Waldschäden sowie über den Beitrag der Waldwirtschaft zur Bewältigung der Klimakrise und zum Aufbau klimastabiler Wälder informieren. Darüber hinaus soll die Gesellschaft für klimabewusstes Handeln sensibilisiert werden.

[Erfahren Sie mehr über die Kampagne](#)

[Team Wald: So gestaltet sich der Arbeitsalltag von Forstleuten](#)

[Weitere Informationen in der Pressemitteilung des Ministeriums für Ernährung, Ländlichen Raum und Verbraucherschutz](#)

Kategorie:

[Forst- und Waldwirtschaft](#)

## Pressestelle

Kaiser-Joseph-Straße 167  
79098 Freiburg  
[pressestelle@rpf.bwl.de](mailto:pressestelle@rpf.bwl.de)



Heike  
Spannagel  
Pressesprecherin  
[0761208  
1038](tel:07612081038)  
[E-Mail  
schreiben](#)



Matthias  
Henrich  
Stellv.  
Pressesprecher  
[0761208  
1039](tel:07612081039)  
[E-Mail  
schreiben](#)